

Gesamtschule Süd in Essen startet 2018 doch nicht neu

Martin Spletter

10.04.2017 - 18:02 Uhr



War bis 1991 das „Stadtwald-Gymnasium“ und sollte 2018 neu starten: Die Gesamtschule Süd. Foto: Kerstin Kokoska

Essen. Beschlossen, auch wenn es offiziell noch niemand bestätigen will: Der für 2018 geplante Neustart der Gesamtschule Süd in Stadtwald fällt aus.

Die an kuriosen Wendungen reiche Geschichte der Gesamtschule Süd an der Frankenstraße in Stadtwald nimmt kein Ende: Die Schule, die im Juli offiziell schließt und im Sommer 2018 als neue Gesamtschule starten sollte, wird nun doch keine Wiederbelebung erfahren. Das erfuhr die Redaktion aus gut unterrichteten Kreisen. Eine offizielle Bestätigung der Absage des Neustarts steht jedoch noch aus.